Dieter Hebenstreit und Martin Hofer

Bundesministerium für Bildung

Standardisierte kompetenzorientierte schriftliche Reifeprüfung in Angewandter Mathematik an BHS – Analysen und Erkenntnisse aus dem ersten Haupttermin 2015/16

Im Schuljahr 2015/16 fand an den BHS erstmals österreichweit die standardisierte kompetenzorientierte Reife- und Diplomprüfung in Angewandter Mathematik statt. Der Vortrag gibt exemplarische Einblicke in die vom BIFIE durchgeführten Analysen und die daraus gewonnenen Erkenntnisse, geht dabei aber auch auf die Komplexität der Ergebnisinterpretation ein. Ein Ausblick auf zukünftige Entwicklungen rundet den Vortrag ab.